

## Toulouse : Malaise chez les médecins à la suite d'agressions

Publié : 16 NOVEMBRE 2010

Après la séquestration d'une de leurs consœurs lors d'une intervention d'urgence, les médecins tirent la sonnette d'alarme. Le Conseil de l'Ordre départemental convoque, jeudi à Toulouse, une réunion de crise avec l'ensemble de la profession et les autorités locales compétentes.

De plus en plus victimes d'incivilités, de provocations, de vandalisme ou d'agressions, les médecins sont en état de choc. À cela s'ajoutent des difficultés à exercer dans des quartiers difficiles. Lors de visites à domicile, des médecins sont obligés d'avoir recours à l'escorte des familles pour soigner les malades où à rebrousser chemin. Certains ne veulent plus se rendre dans des zones où ils ne sont plus en sécurité.

 La Dépêche



**FDESOUUCHE.COM**  
1er site de réinformation

Ne pas jeter sur la voie publique.

## Toulouse : Malaise chez les médecins à la suite d'agressions

Publié : 16 NOVEMBRE 2010

Après la séquestration d'une de leurs consœurs lors d'une intervention d'urgence, les médecins tirent la sonnette d'alarme. Le Conseil de l'Ordre départemental convoque, jeudi à Toulouse, une réunion de crise avec l'ensemble de la profession et les autorités locales compétentes.

De plus en plus victimes d'incivilités, de provocations, de vandalisme ou d'agressions, les médecins sont en état de choc. À cela s'ajoutent des difficultés à exercer dans des quartiers difficiles. Lors de visites à domicile, des médecins sont obligés d'avoir recours à l'escorte des familles pour soigner les malades où à rebrousser chemin. Certains ne veulent plus se rendre dans des zones où ils ne sont plus en sécurité.

 La Dépêche



**FDESOUUCHE.COM**  
1er site de réinformation

Ne pas jeter sur la voie publique.